

CHARRÁN PATINEGRO

Thalasseus sandvicensis



Eduardo Antúnez



Jacinto Segura

Longitud: 41 cm Envergadura: 85-97 cm

IDENTIFICACIÓN

Los charranes son aves costeras de tamaño pequeño-mediano con alas estrechas y cola ahorquillada. El patinegro es el charrán más común que podemos ver en nuestro litoral. Tiene el píleo negro, con una ligera cresta. Su pico es largo y también negro con la punta amarilla. El dorso es gris pálido y el resto del plumaje blanco. Las patas son negras. En plumaje invernal presenta la frente blanca y el negro de la cabeza es menor.

Vuela a escasa altura sobre el agua cerca de la orilla emitiendo un sonoro y agudo "kirrik".

DÓNDE Y CUÁNDO VERLA

Resulta fácil de ver y de oír en paseos marítimos y playas urbanas. Aprovecha los pantalanos, embarcaderos y espigones de los puertos para posarse. Es bastante frecuente en invierno y en los pasos migratorios y aunque no nidifique en nuestro litoral, pueden verse ejemplares no reproductores durante los meses estivales.

ene	feb	mar	abr	may	jun	jul	ago	sep	oct	nov	dic
-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----

CURIOSIDADES

Por la forma ahorquillada de su cola y sus alas esbeltas se les conocen popularmente como "golondrinas de mar". Es un verdadero espectáculo contemplar la técnica de pesca de los charranes durante la que efectúan breves paradas en vuelo, aleteando, para después lanzarse en un brusco picado esperando capturar algún pequeño pez.